
 

 

BERICHT über die SITZUNG  des GESCHÄFTSFÜHRENDEN  IVV  PRÄSIDIUMS 

 KOBLENZ   20. JANUAR 2016,          13.30 – 17.00 Uhr 

 

ANWESEND :  Giuseppe Colantonio, Graham Fawcett, Walter Motz, Raymond Claude 

      Tanja Müller, IVV-Geschäftsstelle 

  

1.  Begrüßung und Einführung 

Giuseppe Colantonio begrüßt die Mitglieder des Präsidiums sowie Tanja Müller, die als 

Dolmetscherin an der Sitzung teilnimmt. Er bedankt sich bei allen für die geleistete Arbeit 

2015 und unterstreicht, dass 2016 ein wichtiges Jahr sein wird, da im November der IVV 

Kongress in Brasilien stattfinden wird. Bei dieser Gelegenheit wird das Präsidium seinen 

Bericht über die geleistete Arbeit der letzten fünf Jahre darstellen und sich geschlossen als 

Team für die Neuwahlen der nächsten vier Jahre stellen.  

Giuseppe Colantonio drückt sein herzliches Beileid aus, sowie des Präsidiums, an Raymond 

Claude für den Tod seiner Ehegattin und sichert ihm die moralische Unterstützung seiner 

Freunde des Präsidiums zu. 

Raymond Claude erklärt, dass keine spezifische Tagesordnung für diese Sitzung des 

Geschäftsführenden Präsidiums erstellt worden ist, da das Präsidium einige Punkte der 

Tagesordnung des Gesamtpräsidiums vom 21. Januar vorbereiten wird und unter 

Verschiedenes einzelne Punkte durchdiskutieren wird.  

2.  Olympiade Koblenz 

Das Präsidium hat am 19. Januar das “Deutsche Eck” in Koblenz besucht wo Rhein und  

Mosel zusammenfließen, dort wird die Eröffnungs- und Schlussfeier der Olympiade 

stattfinden. In der Rheinhalle beim Hotel Mercure, die über eine ausgezeichnete Struktur 

verfügt, werden die Start- und Ankunftsziele der Olympiade sein. Das Präsidium fand die 

verschiedenen Infrastrukturen ideal und ausgezeichnet geeignet für die Organisation der 

Olympiade, da sie außerdem in Nähe des Stadtzentrums liegen. Die Fahnenparade zur 



Eröffnung wird im Stadtzentrum starten und entlang des Rheins zum “Deutschen Eck” 

gehen. 

Was den Flyer der Olympiade anbelangt ist dies ein offizielles  Dokument des IVV und soll 

nur Informationen über die Olympiade beinhalten sowie Anzeigen von Sponsoren. Anzeigen 

nationaler Vereine über Veranstaltungen sind nicht angebracht. 

3. IVV Finanzbericht 

Walter Motz berichtet über den Verzicht auf die Rückzahlung des Darlehens von 5000,00 € 
an IVV-Europa zum 31.12.2015, wie vom IVV-Präsidium beschlossen. 
Er erläutert die Einnahmen und Ausgaben in 2015 und händigt das Zahlenwerk an die 
Präsidiumsmitglieder aus. 
Das Präsidium wird über die noch offenen Rechnungen zum 31.12.2015 informiert. 
Offene Rechnungen werden in Zusammenarbeit mit der IVV-Geschäftsstelle angemahnt. 
Der IVV hat weiter einen guten finanziellen Bestand. 
Der Haushaltsplan für 2016  wird vorgestellt und an die Präsidiumsmitglieder verteilt.   
Er wird vom Präsidium genehmigt. 
Graham Fawcett informiert über die künftigen Kosten der Webseite. Es wird angeregt zu 
prüfen, ob Zahlungen über Pay Pal möglich sind. 
 

4. Kommunikation 

Seit der Einführung waren es mehr als 100.000 Besucher aus 160 verschiedenen Ländern 

aller Kontinente. Folgend die Jahresstatistik: 

 2012 (November Einführung) - 5.773 

 2013 - 31.656 

 2014 - 33.952 

 2015 - 32.581 

Die 5 Topländer in der Reihenfolge der Besuche: Deutschland, USA, Belgien, Canada,  

Luxemburg. Die Website ist nun in allen Belangen ausgereift. 

Zu den zu veröffentlichenden Informationen gehen jährlich viele Anfragen über die Website 

ein, insbesondere zu Satzung, Mitgliedsvereinen, Wanderungen usw.  

Während des Jahres wurden zwei Ausgaben von "Nur eine Minute" herausgegeben, im Juni 

und November. Die Novemberausgabe hieß "Kaffeepause", da sie etwas länger war als eine 

Minute bzw. eine Seite.     

Alle Berichte wurden veröffentlicht. Kurzberichte oder Zusammenfassungen werden 

veröffentlicht, wenn der Gesamtreport an die Mitglieder verteilt ist.  

Bei der IVV Europasitzung in der Schweiz im Juni 2015 machte Michael Mallmann einen   

Vorschlag zur Standardisierung der Kontaktadressen für und zwischen IVV Mitgliedern.   Er 



schlug vor, dass der IVV selbst in dieses Projekt involviert wird. Es wurde folgender Vorschlag 

ausgearbeitet: Website Name der Domäne und E-Mail Adresse.   

Aus Kostengründen ist die Möglichkeit angepasster E-Mail Adressen eher machbar, als die 
Anpassung der Website Adressen. 
 

Lt. 1 & 1, unser Internet Service Anbieter, wären 50 eigene E-Mail Adressen Teil unserer 
Website Domäne, zwei werden derzeit nur genutzt. Das Format für alle Länder wäre z.B. 
DE@ivv-web.org 
Die Verwendung dieser einfachen E-Mail Adressen wäre freiwillig. Die Mitglieder müssten 

ihre momentane Adresse nicht aufgeben, da jede neue Adresse die E-Mails und die 

bestehende Adresse weitergeben würde.  Der große Vorteil ist, dass die Adressen komplett 

sprachunabhängig wären und es ein einheitliches Format bei den IVV Mitgliedern gäbe.  

Die Versuche einer Verlinkung der existierender Datenbank mit dem Internet waren nicht 
erfolgreich. Die Verwendung der kommerziell verfügbaren Software FileMaker Pro wird 
überprüft. Die Kosten bleiben weit unter der Schätzung von 2011.  
  

5. Bericht IVV Geschäftsstelle 

Tanja Müller berichtet, dass es Ende 2015    3917 Vereine von den verschiedenen 

Mitgliedsverbänden gibt, sowie 20 Einzelmitgliedsvereine, davon 2 neue Vereine: Ginseng 

Vladivostok (Russland) und Baltic Walking Association BWA (Litauen). 

Belgien hat seine Bewerbung für den IVV Kongress 2020 eingereicht. 

Es wurde ein Vorschlag eingereicht, in Koblenz jene Teilnehmer auszuzeichnen, die bisher an 

15 Olympiaden teilgenommen haben. Die Teilnehmer müssten die Nachweise an  

verschiedenen Olympiaden präsentieren, um die Richtigkeit zu überprüfen und so ihre 

Olympiade Auszeichnung zu bekommen. Teilnehmer  an 10 Olympiaden würden ihre 

Auszeichnung direkt am IVV Stand erhalten, Teilnehmer an 15 Olympiaden würden ihre 

Auszeichnung offiziell während der Schlussfeier überreicht bekommen. Eine andere 

Möglichkeit wäre, die Teilnehmer mit 13, 14, 15 Teilnahmen zu ehren. Das Präsidium ist sich 

einig über eine Auszeichnung durch den IVV aber möchte noch einige Überlegungen 

anstellen bevor eine definitive Entscheidung getroffen wird. 

6. IVV Kongress in Brasilien 2016 

Graham Fawcett hatte mehrere Treffen mit den Organisatoren des IVV Kongresses und zwar 

dem Direktor des Tourismusbüro und den Vertretern des brasilianischen IVV Verbandes. Der 

Kongress findet in einer kleinen Ortschaft von 25.000 Einwohnern statt in der es keine 

Probleme betreffend der Sicherheit der Teilnehmer gibt. Graham Fawcett hat schon 20 

Zimmer in einer netten Pousada reserviert für die Mitglieder des IVV Präsidiums und der IVV 

Kontinente zu einem sehr niedrigem Preis.  Aber es ist höchste Zeit, dass in Kürze die 



Verbände informiert werden über die Teilnahmegebühren, Programm, Hotels, 

Touristikmöglichkeiten usw. 

7. Projekt Winterolympiade Shenyang 

Das IVV Präsidium hat CVA mitgeteilt, dass sie sich an die IVV Regeln halten müssen und dass 

keine kompetitiven Sportarten im Programm sein dürfen, eben so wenig sind kollektive 

Sportarten angebracht. Es ist vorgesehen, dass Ende Februar 2016 Giuseppe Colantonio, 

Graham Fawcett und Raymond Claude nach Shenyang fliegen, um über das Programm der 

Winterolympiade zu diskutieren. 

8. 50 Jahre IVV Jubiläumsfeier und Europiade in Sizilien   20 – 27. Mai 2018   

Das Programm soll folgendermaßen ablaufen: 

20. Mai Ankunft der Delegierten 

21. Mai IVV Kongress. Dieser Kongress wird nur stattfinden, wenn der IVV Kongress in 

Brasilien seine Einwilligung dazu geben wird. 

23. Mai Start der Europiade 

25. Mai Abends Schlussfeier der Europiade mit großem Fest zum 50-jährigen IVV Jubiläum   

26. Mai Ende der sportlichen Aktivitäten der Europiade 

9. Verschiedenes 

 

Europiade Kitzbühel :  Die Ankunft des Präsidiums ist am 24. Mai vorgesehen, die Abfahrt am 

29. Mai. Eine Sitzung des Geschäftsführenden Präsidiums ist für den 25. Mai geplant. 

 

Graham Fawcett stellt den elektronischen Geldtransfer vor. Dies würde den Ländern 

außerhalb Europas den Geldtransfer erleichtern und wäre mit weniger Finanzkosten 

gebunden. Im Prinzip ist das Präsidium mit dem Vorschlag einverstanden, aber es sollen 

noch einige Informationen dazu gesammelt werden. 

 

Beim Terroranschlag in Paris hat Giuseppe Colantonio, im Namen des Präsidiums sein Beileid 

und Mitgefühl beim französischen IVV Präsidenten telefonisch ausgedrückt. In Zukunft soll 

das IVV Sekretariat bei solchen Ereignissen ein Email im Namen des Präsidenten und den 

Mitgliedern des IVV Präsidiums an die betreffenden Verbänden schicken. 

 

 

Raymond Claude 

IVV Schriftführer  


